

La Tasmanie

Un petit territoire d'une richesse naturelle étonnante.

Au-delà du détroit de Bass venez découvrir une des régions les moins connues d'Australie et pourtant tout aussi surprenante. [La Tasmanie ou Tassie](#) est une île au climat tempéré, recouverte d'une végétation verte et relativement dense. Sa nature sauvage est préservée au sein de parcs nationaux, pour la plupart classés au patrimoine mondial de l'UNESCO. Visitez [la Tasmanie](#), seul état insulaire du pays, en van, 4x4 ou camping-car et profitez de ses paysages sauvages uniques, de son air pur et même de [sa gastronomie](#) et de [ses vins](#).

La **Tasmanie** est une des dernières régions sauvages tempérées de cette planète. Les paysages qu'elle abrite, ainsi que sa **faune et sa flore** sont exceptionnels et parfois uniques au monde. Certaines espèces endémiques vivent sur l'île comme le **diable de Tasmanie**, malheureusement une espèce aujourd'hui très fragile. Mais l'île abrite également des kangourous, wombat, wallaby, monotrèmes et une dizaine d'espèces d'oiseaux.

Certains sites sont des incontournables tant vous serez ébloui par la nature environnante entre les forêts tropicales, les lacs profonds de montagne, les plages de sable blanc, les côtes déchiquetées en bord de mer etc.

Faites un tour du côté du parc national de **Cradle Mountain-Lake St Clair**, à l'ouest de l'île pour une randonnée intense. Vous aurez peut-être la chance de croiser des kangourous, marmottes, wombats ou opossums.

L'autre parc national valant le détour est un des plus anciens parcs de l'île, situé à l'est, le **parc Freycinet**. Le parc abrite [la baie de Wineglass](#) connue pour être un site idyllique oscillant entre le granit rose des montagnes qui l'entourent, le blanc du sable de la plage et le turquoise de l'eau de la baie.

Pour découvrir l'**héritage aborigène** partez sur les îles de Maria et de Bruny, d'une beauté exceptionnelle, dignes d'un paysage de carte postale. De nombreuses activités sont possibles en [Tasmanie](#) de la **randonnée au surf** en passant par le **kayak et la spéléologie**.

La partie ouest reste la région la moins accessible de l'île. Elle est de fait extrêmement bien préservée, on y trouverait l'eau la plus pure au monde mais elle est très sauvage et sa végétation trop dense est rapidement un obstacle.

A Port Arthur, ancien centre pénitencier britannique, apprenez-en plus sur l'**histoire de la Tasmanie**, notamment sur la communauté aborigène vivant en Tasmanie avant l'arrivée des colons européens.